CODAPA CONFEDERACIÓN ANDALUZA DE AMPA POR LA EDUCACIÓN PÚBLICA



Camino de Sta. Juliana, 3, 18016 Granada

1. La Junta adjudica las obras para mejorar el CEIP Doctor Thebussem de Medina (Cádiz) por más de 219.000 euros

La Consejería de Desarrollo Educativo y Formación Profesional, a través de la Agencia Pública Andaluza de Educación, ha adjudicado las obras para mejorar la accesibilidad del Centro de Educación Infantil y Primaria (CEIP) Doctor Thebussem de Medina Sidonia (Cádiz), que supondrán una inversión total 219.164 euros, incluyendo los costes de proyecto y obra, y tendrán un plazo de ejecución de cinco meses desde el inicio de la intervención.

Más información

2. Córdoba acogerá en abril el Congreso Nacional de Educación Musical 'Con Euterpe'

Córdoba acogerá los próximos días 14, 15 y 16 de abril el IX Congreso Nacional de Educación Musical 'Con Euterpe', un evento educativo musical que espera recibir a cerca de 350 docentes de varios ámbitos desde todas las partes de España.

Más información

3. La Junta invierte más de 635.000 euros en el IES Itálica de Santiponce (Sevilla) para ciclos formativos y renovables

La Consejería de Desarrollo Educativo y Formación Profesional invertirá más de 635.000 euros en las obras de remodelación de espacios para Ciclos Formativos y en la instalación de sistemas de bioclimatización y energías renovables en el Instituto de Educación Secundaria (IES) Itálica de Santiponce (Sevilla), a través de dos actuaciones ejecutadas por la Agencia Pública Andaluza de Educación.

Más información

CODAPA CONFEDERACIÓN ANDALUZA DE AMPA POR LA EDUCACIÓN PÚBLICA



Camino de Sta. Juliana, 3, 18016 Granada

4. CGT lanza su campaña "Matricúlate en la pública"

Marzo es el mes en que el alumnado debe comenzar el proceso de admisión y matriculación. Como cada curso, el sindicato de enseñanza CGT hace un llamamiento para que se matriculen en centros de enseñanza públicos.

Más información

5. Educación retirará el amianto en tres colegios de Málaga con una inversión de 193.000 euros

La Consejería de Desarrollo Educativo y Formación Profesional, a través de la Agencia Pública Andaluza de Educación, ha contratado las obras de retirada y sustitución de elementos constructivos que contienen amianto en tres centros educativos de la provincia de Málaga, ubicados en los municipios de Antequera, Benalmádena y Vélez-Málaga. Estas intervenciones tienen un presupuesto de adjudicación de 193.007,85 euros y se realizarán en periodo no lectivo.

Más información